
 

    

100 % 

Recyclingpapier 

Sie erreichen uns: 

E-Mail: oberbuergermeister@erfurt.de 

Internet: www.erfurt.de 

Rathaus 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

Stadtbahn 3, 4, 6 

Haltestelle: 

Fischmarkt 
 

 

 

anbei die Antworten zu Ihrer Anfrage: 

 

1. Wie viele der ca. 90.000 stadteigenen Bäume kann die Stadtverwaltung 

ausreichend bewässern lassen? 

Unter den aktuellen Rahmenbedingungen werden ca. 2.000 Bäume regel-

mäßig und ausreichend durch das Garten- und Friedhofsamt bewässert.   

 

2. Inwieweit ist es möglich, die vorhandenen Hydranten zur Bewässerung der 

Stadtbäume zu nutzen? 

Es werden die in Erfurt üblichen, bodentiefen Hydranten genutzt, um mittels 

Standrohr die Gießwagen zu befüllen und die städtischen Bäume zu 

bewässern. 

 

3. Welche weiteren Möglichkeiten, neben den bereits bekannten 

Baumpatenschaften, sieht die Stadtverwaltung, um zivilgesellschaftliche 

Initiativen bei der Bewässerung der Stadtbäume zu unterstützen? 

Da sich städtische Bäume im öffentlichen Bereich befinden, sind sie der 

Öffentlichkeit zur Verfügung stehend. Jeder Nutzer dieses Baumstandortes 

bestimmt den Zustand des Baumes. Diese wird mittels Öffentlichkeitsarbeit 

vermittelt. Projekte wie Heat-Resilient-City werden vom Garten- und 

Friedhofsamt unterstützt. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN 

Herr Maicher 

 

 

DS 1471/250, Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO, Bewässerung von Bäumen, 

öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrte Herr Maicher, 

 

 

 

 

 

Erfurt,  
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